

ニシキギ通信

いよいよ学校祭が近づいてきており、日々生産技術科も準備等で慌ただしさが増してきている今日この頃です。そんな各学年の作業の様子を報告したいと思います。

1年

学校祭の準備が始まりました。

学校祭の学科企画で販売するキャンドルを制作しています。毎年販売しているブロックキャンドルに加えて、オリジナルキャンドルを数種類制作しています。

～作業日誌より～

- 「手順を間違えて失敗したので、次は成功させたい」
- 「準備や片付けて、みんなに声を掛け合って作業できた」
- 「慎重になって1つ作るのに時間をかけすぎてしまった」



2年

現場実習から学校祭へ

*後期現場実習も終わり、気持ちも新たに学校祭に向けての製品作りが始まりました。

サンドブラストは、2年生になり初めての挑戦ですが、良い製品作りを目指して作業学習に励んでいます。

「ラベル抜きは丁寧に、を意識しています。」

「マスキングは、すき間を作らないことが大事!」



3年

学校祭販売用デコットンボール製作しています。

3年生は来月開催の学校祭にむけて、販売用のデコットンボールの製作を行っています。製作過程でリネン糸を風船にバランス良く巻き付けるのに、みんな四苦八苦していました。さて、どのようなデコットンボールが販売されるのか、当日のお楽しみにしてください!

「風船に11メートルのリネン糸を縦横、ななめにバランス良く巻いて、まん丸なデコットンボールを作るのが難しかったです。」

(A・K談)



